

Doctorat « Education au développement durable »

Etude comparative franco-péruvienne de l'éducation au développement durable au niveau **du collège ou du lycée.**

Le travail consistera à :

- faire un état des lieux de la littérature scientifique sur l'éducation au développement durable (EDD)
- Analyser la position des grandes institutions internationales (UNESCO, OCDE, Banque Mondiale...) et la législation des deux pays étudiés
- Faire émerger les représentations du développement durable et de l'éducation au développement durable parmi les élèves et les enseignants
- Présenter les différentes démarches pédagogiques associées à l'EDD
- Proposer et tester avec des enseignants des outils didactiques
- Suggérer une approche par les compétences

Le ou la candidat(e) devra avoir une bonne connaissance (écrite et parlée) du français, si possible elle doit avoir une spécialisation en développement durable ou en sciences de l'éducation

La cotuelle de thèse est possible.

PhD « Education of Sustainable Development »

Comparative Study of Education of sustainable development (ESD) in two countries (Péru – France) **in secondary school.**

PhD will seek to :

- - Make an inventory of the scientific documentation of ESD in the two countries
- - Analyse the position of the major international institutions (UNESCO, OECD, World Bank)
- - Bring out representations of Sustainable development and Education of sustainable Development
- - Introduce pedagogical approach associatedwith ESD
- - Propose and test teaching tools in ESD

- - Suggest Skills Approach

Students must speak and write in french, if possible specialized in sustainable development or education's science.

Joint supervision of PhD is possible